



El Consell de Formentera, a través del área de Medio Ambiente, informa que ha habido un incremento de 255,8 toneladas de generación de residuos si comparamos el período de enero septiembre 2015, con los mismos datos de 2016. "Por fracciones, ha habido un ligero incremento en la recogida de vidrio con 67,38 toneladas más, seguido de la fracción de envases que ha aumentado de 24,98 toneladas. Si bien ha bajado de 13,34 toneladas la recogida del papel y cartón", según ha explicado la consellera del ramo, Daisee Aguilera.

Entre el periodo de enero a septiembre (ambos inclusive) las tasas de reciclaje se mantienen sobre el 23%, unas de las más altas de todo el estado, pero siendo muy similares a las del año anterior en el mismo periodo, según ha añadido la consellera. En este sentido, con el fin de incrementar las tasas de reciclaje y recuperación de materiales valorizables, que desde hace unos años se han estancado, desde el Consell de Formentera se han adquirido 3000 packs de bolsas de reciclaje para las fracciones de envases, papel y cartón y vidrio.

A partir del próximo lunes 10 de octubre los ciudadanos pueden pasar a recoger su pack por el área de Medio Ambiente del Consell, ubicada en el número 15 de la calle Mallorca de Sant Ferran, de lunes a viernes entre las 9.00 y las 14.00 h. También se entregarán a los residentes que hagan uso de las instalaciones del Punto Verde, ubicada en el polígono industrial de Sant Francesc, de lunes a sábado de 9.00 a 13.30 h y las tardes de dilluns a viernes de 15.30 a 17.30 h.

El pack consta de tres bolsas destinadas al reciclaje de vidrio, plástico/envases y cartón. La consellera de Medio Ambiente espera que "aumente la concienciación ciudadana hacia el reciclaje, y ayudar a que lo puedan hacer de una manera más ordenada". El coste de la iniciativa ha sido de 13.539,90 euros. Las bolsas se repartirán hasta fin de existencias.

### **Ahorro para reciclar**

Aguilera ha querido destacar el gasto que supone el traslado de residuos, sin reciclar, a Eivissa, que cuesta 137 euros por tonelada, a los que hay que sumar la tasa de vertedero de Ca Na Putxa de 30 euros por tonelada. Así las cosas, los ciudadanos de Formentera han ahorrado 310.910,58 euros por haber reciclado 1.861,74 toneladas entre los meses de enero y septiembre de 2016. Los residuos reciclados no suponen un coste de transporte fuera de la isla

por los ciudadanos, para que lo asumen las empresas recicladoras.

### **Más implicación**

Por otra parte, la consellera ha pedido a la ciudadanía ya los grandes productores que ahora que estamos en época de fin de temporada, cuando se realizan grandes limpiezas, sean cívicos y recuerden que no se pueden dejar los voluminosos en los alrededores de los contenedores, ni los que requieren un tratamiento específico como pinturas, aparatos electrónicos, baterías y aceites. "Si entre todos tomamos conciencia sobre la correcta gestión de los residuos, la isla estará más limpia y reducimos significativamente los costes de tratamiento y recogida", ha concluido.